



2020年10月29日発行 会報第1031号

今週のプログラム

(2020年10月29日 第1031回例会)

ガバナー公式訪問

RI 第2660地区

簡 仁一ガバナー

次回のプログラム

(2020年11月5日 第1032回例会)

国際奉仕・財団・米山フォーラム

担当: 松田 国際奉仕・財団委員長

木下 米山委員長

第1030回例会 (2020年10月15日の記録)

<会長の時間>

山本 友亮 会長

皆様、こんばんは。本日は西川正一ガバナー補佐に来て頂いております。

この後、西川ガバナー補佐とともにアセンブリーを行いますので皆様よろしくお願ひ致します。

先週の金曜日に千里阪急ホテルでガバナー補佐主催のIM2組の会長幹事会が催されました。会長と幹事がともに力を合わせてという意味だと思うのですが「二輪会」という名前で呼ばれております。当日の参加人数は西川ガバナー補佐・摂津RCの茶橋ガバナー補佐エレクト・クラブ会長が12名・幹事が10名・その他リモート出席者が6名ということで総勢30名という結構大人数で行われました。「コロナ禍におけるクラブ運営について」というテーマで各クラブが5分間という時間でスピーチを行いました。高槻東RCがホストクラブをされておられましたが、4分経過で1回鐘を鳴らし、5分経過で数回鐘を鳴らすという仕組みを導入されておられたので、ものの見事に時間内にスケジュール通りに進みました。食事を摂りながら、またアルコールも出して頂いておりましたが会場内は整然としており、素晴らしい会だったと感じました。先程「コロナ禍におけるクラブ運営について」というテーマで各クラブのお話を伺えたのですが、特に印象に残っているのが、リモート例会にしませんか?という話が出た時に「高齢の会員さんが一人でもリモートに対応できないのならリモート例会はしない方が良い。」という意見が結構若い会員さんから出たという事です。そして、会員の皆様も行動制限が多くなり出張なども減ったせいか出席率が格段に上がったというクラブですとか、その他のクラブにおいても結構活発に活動を始めておられ、茨木東RCは大型バスにて20名という参加人数で丸1日の行事をされたようです。確かにコロナ感染の怖さはありますが、クラブの活動も活発にしていかなければ感じさせられました。

西川ガバナー補佐におかれましてはお見受けした通りの明るさで、「今年度はあと3回会長幹事会をしたいと思います、と宣言されました。そして、その3回の会長幹事会のホストを務めるクラブを今からあみだくじで決めましょうと提案され、会の最後でひやひやさせられましたが、お蔭さまで14分の3の当たりくじからは逃れることができました。とても暖かい雰囲気での会長幹事会を今年度あと3回も開催していただけるということで楽しみにさせていただきます。どうぞよろしくお願ひ致します。

<お客様> RI第2660地区 IM第2組ガバナー補佐 西川 正一様 (大阪淀川RC)

<出席報告>	高尾 修 SAA
会員数 (内出席免除会員 1名)	17名
本日の出席者数	13名
(内免除会員 1名)	
(名誉会員 0名)	
本日の出席率	76.47%

<ロータリーソング>	全会員
♪我等の生業♪	
<本日のピアノ曲>	近藤 美里さん
1. 秋 桜	
2. 悲愴ソナタ第2楽章	ベートーヴェン
3. 愛の賛歌	
4. 魅惑のワルツ	

<委員会報告>

親睦委員会より

藤田 芳浩 親睦委員

11月12日に予定しておりました『留学生との交流会』ですが、時節柄、飲食を伴う外部団体の会合には参加できない旨、関西大学からご連絡があり、残念ですが中止せざるを得なくなりました。

ですので、この日に「がんこ池田石橋店」にて移動例会を開催することに決定致しました。

2週間後 11/26 予定のファイアーサイドミーティングを繰り上げて、この日に行うことになりました。

千里中央からバスも出ておりますし、阪急石橋駅から徒歩5分、駐車場も40数台分あります。

次回10月29日例会にはリーフレットや現地地図、開始時間などを会員方のレタークースへ配布、またメールでもご連絡致しますので、是非ともご参加のほど、よろしくお願い致します。

<幹事報告>

山本 友亮会長 代読

1. 地区委員長会議のご案内です。

ライブ配信ですので、予定日時になりましたら、地区ホームページからどなたでも視聴頂けます。

10月17日(土) ●国際奉仕委員長会議 10:00~12:30 ●社会奉仕委員長会議 14:30~16:30

2. RI ウェブサイト My Rotary のリニューアルに伴い、不具合が発生しているとの連絡がありました。 性急に修正中とのことです。

3. 次週10月22日(木)は定款に基づく休会ですので、お間違の無いようお願い致します。

《本日の食事》



1. 海鮮のマリネ サラダ仕立て 2. ^{もか}毛鹿コラーゲン入りスープ 3. 中華バーガー扣肉入り
4. 蝦餃子 5. 鶏むね肉 黒胡椒炒め 6. 茄子の煮込み 7. 中華粥 8. マンゴープリン

< S A A 報告 >

高尾 修 SAA

※スマイルボックス

- 水島会員 西川ガバナー補佐様 本日はよろしくお願ひします。
藤田会員 ガバナー補佐 西川正一様 本日はよろしくお願ひします！！
西本詩子会員 遅くなりました。すみません。
西本明文会員 コメントなし

※ロータリー財団

- 水本会員 60過ぎてからの新生児の扱いはしんどいです。
高尾会員 西川ガバナー補佐様 本日はよろしくお願ひ致します。
山田会員 もうすぐ一周忌です。感謝しています。

※米山記念奨学会

- 藤田会員 秋の気配が深まって来ました！！
高尾会員・山本雅之会員 コメントなし

※メイプル基金

- 水本会員 勝手致し、誠に申し訳ありません。あとしばらくかかりそうです。
山本会員 西川ガバナー補佐 いらっしゃいませ。
松田会員 ガバナー補佐 ようこそ！！
村田会員 ガバナー補佐 ようこそ。よろしくお願ひします。
黒川会員 遅刻してごめんなさい！！
相原会員・西本明文会員 コメントなし

◇◆◇◆◇◆ 西川ガバナー補佐訪問アセンブリー ◇◆◇◆◇◆



10月15日(木)千里メイプルRCクラブアッセンブリー(協議会)後の感想

IM第2組ガバナー補佐 西川 正一様

17名と少人数のクラブでいらっしゃいますが、先ほどのクラブアッセンブリーでは、丁寧に説明をしていただきありがとうございます。先週の例会で本日の「予行演習」をされたとの事で誠実な対応に恐縮します。

私宛に先日、年度始まりの7月第1週から10月8日までの週報を全て送付いただきました。拝見すると、カラー写真もそれなりに配置され、また会員それぞれが原稿を事務局にちゃんと提出されるからこそ、これだけの週報が発行できるのだと感心します。またこのCOVID-19禍にあって、それこそ毎週例会を開催されていることにも感心します。

外に出かけての奉仕活動が思うようにならないのは、どちらのクラブにおかれても同様です。貴クラブにおかれでは組織改編の中で、例えば国際奉仕委員会において小委員会を集約されたとのことですが、その事情は理解いたします。それで問題があるとは思えません。

ラオスでの国際奉仕活動で長らくご縁がある山本加奈子氏への支援を、現在は彼女が国内での水害ボランティア活動を行なっておられそれを支援されているとのこと。また吹田市内の「こども食堂」支援を昨年から継続拡大されるとのこと。あるいは米山奨学生のお世話を2002年からこの9月までずっと続けていらっしゃることなど、少人数であっても、それなりによくやっておられるクラブだと、私は感心します。

第2660地区の組織はよく出来ているなと私はガバナー補佐エレクトの頃から思うようになりました。地区役員の皆さんには各クラブからの応援要請があれば、誠実に動いてくれます。例えば卓話要請などです。貴クラブにおかれても、いろいろ相談される事をお勧め致します。

この春から現在の会場に素敵な縁があって移られ、併せて事務局も近所に引っ越すことができたとのこと。ここの食事は美味しいし丁度程よい量です。いいですね。

私は自宅が地下鉄桃山台駅近辺で、この辺りはゴルフ練習場を含めてよく通ります。今後はマイクアップでの訪問もあるかと思いますが、どうぞよろしくお願ひします。以上

――――――――西川ガバナー補佐から会員増強へのアドバイス――――――
ロータリークラブに入会したいと思っている方は、自分から入りたいとは言いつらいものです。現役のロータリアンから声を掛けてもらったことにより入会したケースが世界中でもたくさんあります。5年ほど前からロータリー活動を披露する公共イメージ向上委員会がありますが、入会の声掛けをするためには、活動を発信していかなければなりません。

今年は実施できない活動もあるかと思いますが、また来年には実現を目指して頂き、今後もクラブのサイズに合わせまして、地域のニーズに応えた活動を継続して頂き、充実した会報とホームページへのこまめな更新で情報発信をして下さい。

